



Regionaljournal Steiermark



4.500.000 verkaufte Oststeirische 8 Städte-Gutscheine

Gute Ideen setzen sich immer durch und werden zu Erfolgsstories die ihresgleichen suchen. So auch der Oststeirische 8 Städte-Gutscheine, der seit seinem ersten Erscheinen vor neun Jahren genau 4.500.000-Mal verkauft wurde und den Beschenkten 4,5 Millionen-Mal große Freude bereitete.

Vor allem zu Weihnachten erfreut sich der Gutschein großer Beliebtheit. Verpackt in einem schönen Geschenksetui (gratis beim Kauf eines Gutscheines) ist er das ideale Geschenk. In einer Zeit, in der es immer schwieriger wird ein passendes Geschenk für seine Lieben zu finden, bietet der Oststeirische 8 Städte-Gutschein die ideale Lösung.

Der Gutschein kann bei ca. 1.000 Geschäften in den 8 Städten Bad Radkersburg, Fehring, Feldbach, Friedberg, Fürstenfeld, Gleisdorf, Hartberg und Weiz eingelöst werden. Da ist für jeden das „richtige“ Geschäft dabei. Von A wie Apotheke bis Z wie Zoofachgeschäft.

Nicht nur in der Familie und unter Freunden, sondern auch als Weihnachtsgeschenk für die Mitarbeiter ist der 8 Städte-Gutschein die perfekte Lösung (da steuerlich absetzbar).

4.500.000 verkaufte Oststeirische 8 Städte-Gutscheine sind ein großartiger Erfolg für die Oststeirische Städtekoporation.

4,5 Mio. verkaufte Gutscheine bedeuten € 45 Millionen zusätzlichen Umsatz für die Unternehmen der oststeirischen Städte und daher hat der Oststeirische 8 Städte-Gutschein einen großen Anteil an der Kaufkraftbindung in der gesamten Oststeiermark und unterstützt somit an die 6.000 oststeirische Arbeitsplätze.

Dieser einzigartige Erfolg konnte nur durch eine hervorragende Zusammenarbeit der Oststeirischen Städtekoporation mit den oststeirischen Banken zustande kommen. Neben den Verkaufsstellen



bei den einzelnen Stadtgemeinden und Tourismusverbänden unterstützen 34 Bankgeschäftsstellen die Oststeirische Städtekоорperation tatkräftig und kostenfrei beim Gutscheinverkauf.

Daher gilt der Dank der Oststeirischen Städtekоорperation nicht allein nur den KäuferInnen des Gutscheines, sondern im großen Maße natürlich auch all jenen, die zum Gelingen dieses Projektes in den letzten 11 Jahren beigetragen haben und auch weiterhin gemeinsam für eine positive Entwicklung der Oststeiermark in der Zukunft zusammenarbeiten.

